

SKRIPSI

**PELAKSANAAN PENGAJUAN KLAIM ASURANSI BAGI ANGGOTA
KOPERASI YANG MENGALAMI RISIKO MENINGGAL DUNIA
SEBELUM PINJAMAN LUNAS DI KOPERASI KELUARGA
BESAR SEMEN PADANG (KKSP)**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*



Prof. Dr. H. Yaswirman, S.H., M.A

H. Dian Amelia, SH., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2021

**PELAKSANAAN PENGAJUAN KLAIM ASURANSI BAGI ANGGOTA
KOPERASI YANG MENGALAMI RISIKO MENINGGAL DUNIA
SEBELUM PINJAMAN LUNAS DI KOPERASI KELUARGA BESAR
SEMEN PADANG (KKSP)**

(Laura Hikmah Izzatin Nissa, 1610111076, Program Kekhususan Hukum Perdata
(PK II), Fakultas Hukum Universitas Andalas, 67 halaman, Tahun 2020)

ABSTRAK

Asuransi jumlah adalah suatu perjanjian dimana suatu pihak mengikatkan dirinya untuk membayar uang secara sekaligus atau periodik, sedang pihak lain mengikatkan dirinya untuk membayar premi dan pembayaran itu tergantung dari mati atau hidupnya seseorang tertentu atau lebih. Pada hakikatnya kehidupan dan kegiatan manusia mengandung berbagai hal yang menunjukkan sifat tidak kekal. Sifat yang tidak kekal merupakan sifat alami yang tidak dapat dipastikan. Kepastian tersebut dapat terwujud dalam berbagai bentuk dan peristiwa yang belum tentu menimbulkan rasa tidak aman dalam diri manusia. Risiko yang diderita dapat berupa seperti kerusakan, kerugian, atau kehilangan keuntungan yang diharapkan, sehingga menyebabkan timbulnya pikiran manusia untuk berupaya menghindari dan mengalihkan risiko kepada pihak lain yang bersedia menanggungnya, dalam hal ini adalah pihak asuransi. Berdasarkan hal di atas, maka dapat ditarik beberapa permasalahan yaitu : 1) Bagaimanakah proses pengajuan klaim dan pelaksanaan pembayaran klaim asuransi bagi anggota koperasi yang meninggal dunia sebelum pinjaman lunas di Koperasi Keluarga Besar Semen Padang, 2) Apa saja yang menjadi kendala dalam proses pengajuan klaim asuransi bagi anggota koperasi yang meninggal dunia sebelum pinjaman lunas di Koperasi Keluarga Besar Semen Padang. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan yuridis empiris yang bersifat deskriptif dan data-data diperoleh dari penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan kemudian data yang didapat di analisis sehingga diperoleh hasil dan kesimpulan yang sesuai dengan permasalahan yang dibahas. Dalam asuransi jumlah bagi anggota yang meminjam dana, kewajiban pihak asuransi adalah memberikan dana santunan (ganti kerugian) bagi tertanggung (anggota koperasi peminjam) apabila tertanggung mengalami risiko sebagaimana yang dijamin pada ketentuan polis, meninggal dunia akibat sakit ataupun kecelakaan.

Kata kunci: Koperasi, risiko, asuransi jumlah